



À Pantin, aux portes de Paris, le Refuge est un accueil de jour pour personnes en difficulté favorisant l'interculturalité et la dimension collective. Il propose des douches, du café, un vestiaire, des services individualisés, un accompagnement juridique, des soins infirmiers et des actions collectives (sport, culture,...).

L'association gère depuis plusieurs années deux centres d'hébergement dans le cadre des plans hiver. Le premier est le stade Marcel Cerdan mobilisé par la ville de Pantin. En 2013, le second a vu ses 35 places pérennisées en centre d'hébergement d'urgence.

Des logements ALT ont ouvert en 2011 rue Candale à Pantin et proposent 15 places pérennes.

L'association réalise des maraudes de jour auprès de personnes connues sur leurs lieux de vie, dans la rue ou en hôtel. Cette activité touche une dizaine de personnes sur 5 communes autour de Pantin.

Le Refuge projette de déménager l'accueil de jour, avec l'intégration d'un dispositif de logement pérenne pour personnes en difficulté de type pension de famille.

Le maître d'ouvrage de ce projet est le bailleur social FREHA et les financements sont assurés par divers partenaires institutionnels et fondations.

Adresse :

223 rue Jean Lolive
93500 PANTIN
Tél. : 01 48 40 04 52
Fax : 01 48 40 54 07
Courriel :
jp.vignaud@lerefugepantin.fr

Objet :

accueil de jour, accompagnement et hébergement d'urgence.

Public :

hommes, femmes ou couples majeurs.

Nombre de salariés :

18 ETP

Responsables :

M. François BING, Président

M. Jean-Pierre VIGNAUD,
Directeur